



## Fernando García plantea a la Cámara de Diputados que regrese la Productora Nacional de Semilla



El legislador federal y comisionado político estatal del PT, Fernando García presentó en la **Cámara de Diputados** una iniciativa que propone la creación nuevamente de la **Productora Nacional de Semillas**.

Desde tribuna, **García Hernández** hizo un llamado a los **legisladores federales** para que la urgencia de que regrese esta figura sea un realidad e impacte de manera positiva en apoyo al campo y a los productores.

Agregó que uno de los compromisos de la presidenta, **Claudia Sheinbaum** fue lograr la soberanía alimentaria de México y que a través de la creación de esta **Productora Nacional de Semillas**, se puede generar un acercamiento al compromiso de la presidenta de México.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/politica/Fernando-Garcia-plantea-a-la-Camara-de-Diputados-que-regrese-la-Productora-Nacional-de-Semilla-20250327-0049.html>